

## Kunjungan Inspiratif: Kabid Yantah Keshab Lola Basan Baran Tinjau Lapas Perempuan Tenggarong

Alfian Hidayat - [TENGGARONG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 23, 2024 - 14:55



*Kabid Keamanan (Kiri) melakukan kontrol dapur Didampingi oleh Kalapas*

Tenggarong, 23 September 2024 – Kabid Yantah Keshab Lola Basan Baran Keamanan, Efendi melakukan kunjungan ke Lapas Perempuan Tenggarong yang disambut baik oleh Kepala Lapas, Triana Agustin, beserta jajaran. Dalam

kunjungannya, Kabid Keamanan melaksanakan kontrol dan memberikan pengarahan kepada warga binaan serta petugas yang sedang melaksanakan sosialisasi dan pelatihan pemadam kebakaran.

Beliau menekankan pentingnya pelatihan ini sebagai langkah preventif untuk meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi darurat. "Pelatihan pemadam kebakaran adalah aspek krusial untuk keselamatan semua penghuni, dan kami ingin memastikan bahwa semua petugas dan warga binaan memahami prosedur yang tepat," ujarnya.

Setelah memberikan pengarahan, Lola menyempatkan diri untuk melihat langsung pelatihan Totok Aura yang sedang berlangsung di aula lantai dua. Ia mengapresiasi partisipasi warga binaan dalam kegiatan tersebut, yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan mental dan kesejahteraan mereka.

Bapak Kabid melanjutkan kegiatan dengan mencicipi kreasi bakery buatan warga binaan, yang dikenal dengan nama "Lapuante". Ia terkesan dengan kualitas roti yang dihasilkan, menyatakan bahwa rasanya dapat bersaing dengan roti-roti di luar. "Tekstur dan rasa roti ini sangat memanjakan lidah. Ini adalah prestasi luar biasa bagi warga binaan," puji Lola.

Tidak hanya itu, Beliau juga mencicipi menu makan siang yang disajikan di dapur, terdiri dari sop ayam, tahu, buah, dan nasi. Setelah menikmati hidangan tersebut, ia memberikan nilai 9/10, menilai bahwa menu yang disajikan hari itu sangat lezat dan bergizi.

Di akhir kunjungan, didampingi oleh Kalapas, Kabid Keamanan beranjak menuju blok hunian untuk memberikan motivasi dan pencerahan kepada seluruh warga binaan yang telah menunggu. Ia berharap agar semua warga binaan tetap semangat dan memiliki harapan untuk masa depan yang lebih baik.

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian program yang dilaksanakan atas arahan Kepala Divisi Pemasyarakatan, Endang Lintang, dan Kakanwil Kemenkumham Kaltim, Dr. Gun gun Gunawan. Kunjungan ini diharapkan dapat memberikan inspirasi dan semangat baru bagi warga binaan di Lapas Perempuan Tenggarong.